



Puebla obtiene calificación crediticia internacional

El municipio de **Puebla** recibió de la organización Fitch Ratings, la **calificación BBB** en escala internacional y ratificó la **calificación AA** con perspectiva estable.

Lo anterior, acredita el **buen manejo de las finanzas públicas**, el **bajo nivel de endeudamiento** del municipio y su **sólida liquidez**. Con esto, Puebla se convierte en el **primer municipio de México en obtener esta calificación de escala internacional** y se ubica dentro de los cuatro mejor calificados en escala nacional.

Gerardo Carrillo, director senior de Fitch México añadió que **Puebla podría mejorar** su calificación si se logra controlar el **gasto corriente** y se fortalece la **recaudación local**.